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В четверг, 18 января, КПРФ провела в ИА ТАСС
пресс-конференцию «Предвыборная программа кандидата в президенты Николая
Харитонова». 

  

 

  

В мероприятии приняли участие кандидат в Президенты РФ Н.М. Харитонов,
Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганов
, первый заместитель Председателя ЦК КПРФ 
Ю.В. Афонин
, лидер ВЖС – «Надежда России» 
Н.А. Останина
, Председатель Движения в поддержку армии 
В.И. Соболев
, первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ 
В.П. Исаков
и секретарь Союза писателей России 
Л.Г. Баранова – Гонченко
.

  

Со вступительным словом к участникам пресс-конференции обратился Г.А. Зюганов:
«Наша команда во главе с Николаем Михайловичем Харитоновым, кандидатом в
Президенты Российской Федерации, только что вернулась с Дальнего Востока. Там
прошли очень интересные и напряженные три дня, состоялись встречи и с рабочими, и с
крестьянами, и с фермерами, и со студентами. И я благодарю всех, кто участвовал в
этих встречах. И, прежде всего, лево-патриотические силы, которые организовали все
мероприятия и подготовили реальную программу вывода страны из кризиса. Николай
Михайлович ее там подробно охарактеризовал. Хочу и вам представить эту программу,

 1 / 12



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
19.01.2024 00:00 - Обновлено 22.01.2024 06:51

которая сейчас большими тиражами разошлась по всей стране».

  

Лидер КПРФ также поблагодарил московский актив, подготовивший информационный
бюллетень с материалами кандидата в Президенты РФ Н.М. Харитонова.

  

«Сегодня главный вопрос – это вопрос войны и мира, - продолжил Г.А. Зюганов. – И мы
идем с миром, идем с хлебом, идем с добром для того, чтобы помочь стране выйти из
системного кризиса и той войны, которую нам объявили натовцы и американцы,
развязав ее на ридной Украине».

  

«Хочу обратить внимание на то, что от выборов в этом году будет зависеть очень
многое, - отметил далее лидер КПРФ. – В выборах участвует почти половина планеты.
Состоятся выборы Президента РФ, а в ноябре – выборы Президента США. И от этих
выборов зависит, каким образом будет дальше выстраиваться глобальная политика.
Летом состоятся выборы в Евросоюзе, где 27 стран будут избирать 720 депутатов
Европарламента. А ведь вопрос отношений России с европейскими странами имеет
принципиальное значение».

  

Геннадий Андреевич напомнил, что выборы также пройдут в таких крупных странах, как
Индия, Индонезия, Мексика.

  

«Президент Путин, выступая два года назад на Валдае, прямо подчеркнул, что
капитализм зашел в тупик, и нам придется выбираться из этого тупика. Но, к
сожалению, прошедшие два года показали, что пятая колонна не дает этого сделать.
Она по-прежнему навязывает финансово-экономический курс, при котором невозможно
эффективно работать», - подчеркнул Г.А. Зюганов.

  

Он также отметил, что нужна принципиально иная финансово-экономическая политика.

  

«Мы вместе с Николаем Михайловичем Харитоновым провели три крупнейших
финансово-экономических форума у меня на Родине, на Орловщине, - рассказал лидер
КПРФ. – И получили реальный результат, который реализовали, прежде всего, через
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народные предприятия».

  

В частности, среди лучших предприятий Г.А. Зюганов назвал подмосковный совхоз
имени Ленина, который Н.М. Харитонов защищал от рейдерского захвата. Там прирост
по всем показателям составил 20-30%, уплачены все налоги, средняя зарплата 120
тысяч рублей, и каждая вторая семья – многодетная.

  

Лидер КПРФ подчеркнул, что Н.М. Харитонов еще в 27 лет был назначен руководителем
крупного хозяйства и за все эти годы показал пример того, как можно трудиться,
сражаться, защищать Родину. Он также отметил, что вместе с Николаем Михайловичем
идет большая, сильная и профессиональная команда.

  

* * *

  

Затем слово для выступления было предоставлено кандидату в Президенты РФ Н.М.
Харитонову
.

  

«Я уверен, - сказал Николай Михайлович, - что, опираясь на команду Компартии
Российской Федерации, левых народно-патриотических сил России мы можем и должны
одержать победу на выборах президента».

  

Н.М. Харитонов подчеркнул, что после победы на выборах будет создан
Государственный Совет, который возглавит Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов. И
это позволит вновь сделать Россию сильной и могучей державой. Ведь у нее огромный
потенциал, а в ее недрах содержится вся таблица Менделеева.

  

В качестве примера удачных действий по преодолению кризиса, Николай Михайлович
привел годы после Великой Октябрьской социалистической революции, когда в
кратчайшие сроки партия Ленина и Сталина провела модернизацию экономики и
коллективизацию.
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«На коллективизацию кое-кто обижается, - отметил Н.М. Харитонов. – Но руководство
страны понимало, что, в случае войны, крестьянин – частник не накормит страну».

  

Николай Михайлович подчеркнул, что принятые тогда меры позволили встретить 41-й
год во всеоружии и одержать победу в Великой Отечественной войне. А сегодня мы два
года топчемся на Украине и никак не можем решить поставленных задач.

  

Н.М. Харитонов призвал к единству Русского мира, а это и Россия, и Белоруссия, и
Украина. И надо убедить в необходимости такого единства народы наших стран.

  

«Избирательная кампания в этом году должна пройти так, чтобы консолидировать
население страны, - подчеркнул Николай Михайлович. – И кто бы ни победил на
выборах, он обязан учитывать каждый голос и программу каждого кандидата. Только
так мы сможем консолидировать население».

  

«В нашей программе, - продолжил Н.М. Харитонов, – четко заявлено главное
требование: «Поиграли в капитализм - и хватит!»

  

Затем Николай Михайлович рассказал о своей недавней поездке в Хабаровский край.
Там прошли многочисленные встречи с различными категориями граждан. И все они
готовы работать, и работать хорошо, но для этого должны быть созданы
соответствующие условия.

  

Далее Н.М. Харитонов напомнил, что 2024 год объявлен Годом семьи. В связи с этим он
остановился на достижениях Советской эпохи. Он отметил, что, как и все граждане
СССР, бесплатно получил от государства квартиру. «Почему тогда можно было, а
сейчас нельзя? – задал риторический вопрос Николай Михайлович. – Ведь таблица
Менделеева, заложенная в наших недрах, меньше не стала».

  

«Глава Сбербанка Греф говорит, что они заработали дополнительные дивиденды в
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размере 1 триллиона 300 миллиардов рублей. Но почему бы в Год семьи не дать
беспроцентную ссуду молодым семьям на двадцать лет? И квартиры площадью 100, 120,
150 квадратных метров с расчетом на рождение двух, трех, пяти, а, может, и семи
детей. Но если сегодня у нас коэффициент рождаемости 1,4, кто будет через 30 лет
защищать громадную территорию России?» - задал тревожный вопрос кандидат в
Президенты РФ.

  

Н.М. Харитонов также пообещал, что после встреч с населением предвыборная
программа кандидата от КПРФ будет обязательно дополнена и расширена.

  

«Ну, а я по-спортивному говорю: вышел на ковер, борись! И будем бороться!» - так
завершил свое выступление Николай Михайлович.

  

* * *

  

Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин рассказал о планах на
избирательную кампанию. Он отметил, что молодежные, женские,
военно-патриотические организации, профсоюзы, трудовые коллективы активно
работают по пропаганде предвыборной программы Компартии. В связи с этим
планируется провести ряд важных форумов.

  

«В ходе поездки на Дальний Восток мы провели большие мероприятия. И знаковым
событием стал форум развития Дальнего Востока, на котором программа КПРФ и наши
предложения получили большую поддержку», - подчеркнул Юрий Вячеславович.

  

«Мы обязательно поговорим о вопросах социального развития нашей страны, -
пообещал первый зампред ЦК КПРФ. - На следующей неделе состоится большой
социальный форум в Оренбургской области. И там наши депутаты и общественники
активно заявят о тех предложениях, которые необходимо реализовать».

  

Далее Ю.В. Афонин рассказал, что КПРФ много усилий прикладывает для того, чтобы
обеспечить победу нашей страны в борьбе против той агрессии, которую развязал
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Запад руками украинских нацистов. И бойцы СВО, коммунисты активно участвуют в этой
борьбе. Уже несколько десятков из них стали доверенными лицами Н.М. Харитонова.
Поэтому будет проведен большой форум доверенных лиц с участием бойцов из зоны
СВО.

  

«Сибирь, Поволжье, Урал, защита прав и интересов трудящихся, развитие
промышленности. Все эти вопросы будут обсуждаться, - подчеркнул Юрий
Вячеславович. – И мы, конечно, в развитие нашей программы представим еще и
отраслевые программы».

  

Ю.В. Афонин также отметил, что оппоненты КПРФ из «Единой России» пытаются
доказать, что во времена СССР были какие-то глобальные проблемы, а сейчас Россия
достигла высот. Да, после начала СВО многое стало меняться, и, важную роль здесь
сыграла позиция КПРФ. Однако кризис далеко не преодолен. И об этом шла речь на
форуме по развитию Дальнего Востока.

  

«Я назову несколько цифр, - продолжил Юрий Вячеславович, - которые характеризуют
то, насколько наша страна деградировала при капитализме, и что сделал советский
социализм. Что касается количества жителей страны, то Дальний Восток за годы
капитализма потерял четверть населения. Это самая большая убыль во всей России. И,
действительно, это серьезнейшая проблема и для Дальнего Востока, и для страны в
целом».

  

«Дальний Восток, - продолжил Ю.В. Афонин, - это регион, где традиционно была очень
высоко развита деревоперерабатывающая промышленность. Что же произошло за годы
капитализма? В два раза уменьшилось количество пиломатериалов».

  

Затем Юрий Вячеславович остановился на ситуации в сельском хозяйстве. Он
подчеркнул, что за последнее время в отрасли есть рывок, во многом, благодаря
усилиям команды КПРФ: Владимира Ивановича Кашина, Николая Михайловича
Харитонова. «Но посмотрим на Дальний Восток. За годы капитализма потеряно 58%
посевных площадей. Наполовину снизилось производство мяса, и, более чем наполовину
производство молока. Вот пример деградации при капиталистической системе», -
отметил Ю.В. Афонин.
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«Что касается жилищного строительства, то строится в два раза меньше квартир, чем
строилось при Советской власти, – подчеркнул первый зампред ЦК КПРФ. – Поэтому
инициатива, которую выдвинул Николай Михайлович, о том, что молодежь должна
получить беспроцентную ссуду на жилье, причем, той площади, которая необходима,
получила поддержку по всей стране».

  

«Ну, и конечно, - отметил далее Ю.В. Афонин, - мы видим, что сокращается социальная
сфера. По тому же Дальнему Востоку в два раза сократилось количество мест в
больницах».

  

«Так что капитализм несет деградацию, а социализм – это будущее. Поэтому лозунг
«Поиграли в капитализм - и хватит!» находит поддержку», - подчеркнул первый зампред
ЦК КПРФ.

  

Он также рассказал, что в ходе визита в Хабаровский край подходили люди из разных
регионов и благодарили Н.М. Харитонова за то, что он, как Председатель Комитета
Госдумы по развитию Дальнего Востока и Арктики вместе с министерством очень
многое сделал для принятия законопроекта о Северном завозе. Также благодарность
была выражена за то, что теперь пенсионеры-северяне получили возможность
частичной компенсации проезда по территории Российской Федерации к месту отдыха.

  

Также большая заслуга Н.М. Харитонова и Г.А. Зюганова в установлении Дня воинской
славы 3 сентября – Дня победы над милитаристской Японией и окончания Второй
мировой войны. Кроме того, по инициативе Николая Михайловича был восстановлен
мемориал на месте Волочаевской битвы, являющийся символом борьбы с иностранной
интервенцией.

  

«Это лишь малая часть того, что было сделано Николаем Михайловичем и нашей
командой для Дальнего Востока. И мы по каждому региону проведем большую работу.
Есть, перед кем отчитаться, за что отчитаться, но, самое главное, социализм – это
будущее страны!» - подчеркнул Ю.В. Афонин.

  

* * *
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В своем выступлении лидер ВЖС – «Надежда России» Н.А. Останина отметила, что с
некоторых пор два события стали жизнеопределяющими в нашем государстве. Первое
из них – выборы. По ее мнению, люди ожидают итогов голосования со страхом, держа в
памяти результаты кампании 2018 года с последовавшей за ней пенсионной реформой.

  

«Сейчас коммунальный коллапс власть снова пытается свалить на людей», -
подчеркнула Нина Александровна. В связи с этим она указала на возможное повышение
тарифов на услуги ЖКХ вскоре после выборов.

  

Вторым судьбоносным событием, по мнению выступающей, стала прямая линия
Президента. «Больно смотреть на людей из маленького городка, которые ждут целый
год эту виртуальную «елку желаний» для того, чтобы решить проблему строительства
дороги, крыши». Нина Александровна отметила, что данный факт является
свидетельством управления страной в ручном режиме.

  

«А мы сегодня пришли сюда командой, - подчеркнула Н.А. Останина. – Эта команда у нас
не предвыборная, эта команда у нас по депутатской вертикали работает везде: в
Государственной Думе, в региональных парламентах, в муниципалитетах». При этом она
отметила, что партия доверила на выборах представлять весь лево-патриотический
фронт Н.М. Харитонову, который, в свою очередь, опирается на сильную команду
коммунистов.

  

Нина Александровна напомнила о том, что текущий год объявлен Годом семьи. По ее
словам, решение социальных вопросов в конечном счете лежит в области экономики,
поскольку большинство семей оказались обездоленными и не получают никаких
государственных пособий. Также, по мнению выступающей, особого внимания требуют
молодые семьи, в большинстве не обеспеченные базовыми потребностями, к которым
относятся жилье и студенческие стипендии.

  

Кроме того, Н.А. Останина указала на сложности поддержки многодетных родителей в
связи с сокращением бюджетных расходов.
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«Без нашей команды, без программы, с которой мы идем на эти выборы, мы не сможем
выбраться не только из коммунального, но и из социального коллапса», - сделала вывод
Нина Александровна.

  

* * *

  

Председатель ДПА, генерал-лейтенант В.И. Соболев, открывая свое выступление,
отметил, что «без военной составляющей наша программа была бы неполной». Он
напомнил о том, что на западе Россия вступила в вооруженный конфликт, в то время как
на других направлениях военно-политическая обстановка носит кризисный характер.

  

Виктор Иванович указал на неотложность восстановления вооруженных сил до уровня,
когда они будут способны отразить нападение любого противника. Он заявил о
необходимости увеличения военных округов, улучшения системы управления,
восстановления дивизий. «Мы должны решить эту задачу, должны разгромить фашизм
и обеспечить безопасное, суверенное положение нашей страны на других
стратегических направлениях», - подчеркнул выступающий.

  

В.И. Соболев сообщил о том, что отечественный ВПК сегодня работает на полную
мощность. Он заявил о первостепенной значимости его полного восстановления для
обеспечения армии техникой и боеприпасами.

  

В числе существующих проблем Виктор Иванович назвал импортозамещение, тесно
связанное с развитием передовых отраслей экономики, и восстановление
военно-патриотического воспитания. «Кое-что сделано, - сказал он, - но нужно сделать
намного больше».

  

В.И. Соболев также отметил, что кандидат-коммунист Н.М. Харитонов все эти проблемы
видит и понимает. «Это достойный кандидат нашей Коммунистической партии
Российской Федерации и всех лево-патриотических сил, - подчеркнул выступающий. – И
я думаю, что он с этой задачей справится».
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* * *

  

Секретарь Союза писателей России Л.Г. Баранова-Гонченко напомнила историю
Романа Кулешова, мобилизованного парня из сибирской деревни, который с осознанием
долга перед Родиной ушел на фронт и погиб в зоне СВО. Она сообщила, что этот боец
был земляком Н.М. Харитонова: «Сибирь и русская деревня всегда давали нам героев.
Давали нам культуру, хлеб, язык, литературу и героев».

  

Лариса Георгиевна выразила мнение, что кандидат-коммунист символизирует на этих
выборах коллективное, соборное сознание. По ее словам, Н.М. Харитонов тесно связан с
русской деревней, любовь к которой необходимо привносить в сознание молодежи.

  

«Харитонов должен морально победить», - сказала Л.Г. Баранова–Гонченко. Она также
заявила о необходимости возвращения в деревню культуры и социальной
инфраструктуры.

  

В ходе выступления Лариса Георгиевна рассказала о проблемах Института кормов в
подмосковной Лобне, у которого отбирают землю под застройку. «Поэтому справедлив
лозунг: «Поиграли в капитализм - и хватит!», - заключила она, призвав повернуться
лицом к русской деревне.

  

* * *

  

Первый секретарь ЦК ЛКСМ РФ В.П. Исаков рассказал о поездке команды КПРФ в
Хабаровск, где прошли встречи в двух крупных ВУЗах. Он отметил, что молодых
участников мероприятий волновали одни и те же проблемы: отток в крупные города,
неподъемная ипотека, мизерные зарплаты, безработица. «В нашей программе, в наших
законопроектах есть решение этих вопросов, которые годами никак не решаются», -
отметил лидер комсомольцев.

  

Владимир Павлович обозначил главное отличие коммунистов от буржуазных популистов,
которое заключается в указании конкретных путей достижения целей. Он отметил, что
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программа Н.М. Харитонова подразумевает и повышение стипендий, и гарантию первого
рабочего места, и решение жилищного вопроса для молодой семьи, и поддержку
молодых ученых, учителей, врачей, инженеров, и бесплатный доступ к спорту,
творчеству, культуре.

  

«Все это будет реализовано, - сказал В.П. Исаков, - потому что наша программа,
программа КПРФ, программа Харитонова – это развитие, это прогресс и это победа,
которая обязательно придет, если страна пойдет по социалистическому курсу. Мы идем
только побеждать, и мы это четко заявляем!».

  

* * *

  

В ходе ответов на вопросы журналистов, Н.М. Харитонов подчеркнул:  необходимо
убедить население, избирателей, что, голосуя, за кандидата от КПРФ, они голосуют за
себя: «У нас четко все прописано и потому главная задача нашей команды и меня, как
кандидата, на теледебатах и в поездках по регионам, донести и убедить избирателей:
приходите на выборы и голосуйте осознанно!»

  

В свою очередь, Г.А. Зюганов сообщил о намеченном на ближайшее воскресенье
мероприятии, посвященном 100-летию памяти В.И. Ленина. «Эта акция пройдет
практически во всех регионах», - сказал он, пригласив всех неравнодушных граждан
присоединиться к коммунистам. Кроме того, Геннадий Андреевич сообщил о намеченном
на 27 января торжественном вечере в Колонном зале Дома Союзов, посвященном этой
памятной дате.

  

* * *

  

Подводя итоги пресс-конференции, Н.М. Харитонов напомнил о том, что 18 января
1943-го года была прорвана блокада Ленинграда. «Сегодня мы говорим о снятии той
капиталистической блокады, которая мучает население нашей страны уже много
десятилетий», - сказал он.
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Обращаясь к журналистам, Николай Михайлович пожелал им словами В.М. Шукшина:
«Чтобы вы были интересными, свои перья всегда макайте в чернила правды».

  

Также Н.М. Харитонов выразил благодарность участникам пресс-конференции.
Завершая свое выступление, он сказал: «Мы нашу программу будем нести избирателям.
Надеемся на поддержку».

    КПРФ.ру. Фото Сергея Сергеева. Видео телеканала «Красная Линия»    
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